
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA - Bentinho 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE CRIAÇÃO DE ECOPONTO NA VILA 
PRUDENCIANA 

 
Fomos procurados por moradores da Vila 

Prudenciana, que nos informaram que é grande o número de pessoas que 
vem descartando lixo e entulhos vários locais do Bairro, principalmente 
próximo a áreas verdes, conforme fotos em anexo, causando muito 
transtorno à população que reside próximo ao local, pois o mau cheiro e o 
risco de se contrair doenças infectocontagiosas é constante, uma vez que 
torna-se um local propício para a proliferação de insetos e animais 
peçonhentos. 

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente, as seguintes informações: 

 

1- Existe a possibilidade de instalação de um 
Ecoponto na Vila Prudenciana? 

2- Se positivo, qual a previsão para a instalação 
do mesmo? Se negativo, justificar. 

                                                  SALA DAS SESSÕES, em 11 de novembro de 
2013. 
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